

Felices y constantes encuentros navideños

Indiscutiblemente, las fechas que se aproximan baten el récord de actos de reencuentro; bien lo sabe esa casa de turrones cuyo anuncio, responsable de que se hayan vertido tantas lágrimas como para que rebose Belesar, repite invariablemente la misma cantinela año tras año.

En tema de comidas de confraternidad navideña, hay que destacar el sentido práctico de la D. O. Ribeira Sacra, que preside **José Manuel Rodríguez**, que aprovecha la cita para hacer entrega de los premios recabados durante el año por los caldos de la zona. El almuerzo será hoy en el Parador monfortino y en su transcurso se repartirán los galardones cosechados en el certamen de vinos de montaña de la locali-



José Manuel Rodríguez y
Jesús Núñez

dad italiana de Saint Vicent, en el valle de Aosta.

También los miembros de la lista del Partido Popular de As Nogais festejan hoy, junto con el

portavoz y candidato a alcalde en las elecciones municipales, **Jesús Núñez**, el fin de este año electoral en el restaurante *O Recuncho*, de Ferreiros. Participan también las familias en la reunión.

A veces, los reencuentros se producen de forma inesperada, y es entonces cuando hacen más ilusión, si cabe. Le sucedió al coro de música sarriano *Sarricanta*, cuando acudió a actuar a la iglesia de La Merced de Verín. Allí se encontraron con el padre **Elisardo**, que estuvo durante cuatro años con la comunidad de los mercedarios de Sarria, tiempo suficiente para dejar un grato recuerdo. Tanto el padre Elisardo como el alcalde de Verín, **Juan Manuel Jiménez**, elogiaron la actuación de *Sarricanta*.